

PRESSETEXTE KGW3

LANG:

LET THE GOOD TIMES ROLL!

Dafür steht die Band KGW3.

Die 4 Musiker:innen kreieren mit ihren verschiedenen Hintergründen ein neues Genre, irgendwo zwischen altbekanntem Rap, NewSchool-Drum&Bass und moderner Blasmusik und bringen neuen, ungewohnten, aber eingängigen Sound, welcher unverkennbar ist. Neben sozialkritischen und bewusstseinsbildenden Songs haben sie auch tanzbaren Partyhits im Repertoire. Daher findet man die Band sowohl auf Festivals wie dem „HeyField-Festival“ oder Partys mit Drum&Bass-Rave-Charakter, sowie als musikalischer Support auf Demos von „Fridays4Future“ oder dem „DIY-Frauentag“. Im Sommer 2022 bespielten sie sowohl das Wiener „Donauinselfest“ aber auch viele andere Festivals in Österreich und auch Deutschland. Dies passierte im Zuge der Promo-Tour für ihr im Jahr 2023 erscheinendes Album „YinYang“, welches mit Track-Paaren immer Gegensätze zu verschiedensten Themen aufzeigt und behandelt. Die ersten Singles sind bereits veröffentlicht und können auf allen Streamingdiensten gehört werden!

KURZ:

LET THE GOOD TIMES ROLL!

Dafür steht die Band KGW3.

Die 4 Musiker:innen kreieren mit ihren verschiedenen Hintergründen ein neues Genre, irgendwo zwischen altbekanntem Rap, NewSchool-Drum&Bass und moderner Blasmusik und bringen neuen, ungewohnten, aber eingängigen Sound, welcher unverkennbar ist. Neben tanzbaren Partyhits haben sie jedoch auch sozialkritische und bewusstseinsbildende Songs im Repertoire. Von Rave-Party bis Klimademo, von kleiner Bühne bis riesigem Festival - sie spielen überall wo die Leute feiern wollen! 2023 wird ihr neues Album auf allen Streamingdiensten veröffentlicht, bis dahin könnt ihr euch die ersten Singles „Out of the Dark“ und „Into the Light“ oder die schon länger bestehenden Hits wie „Good Time“, „RED“ und „Immer mehr“ anhören.